

Édito



Trois piliers pour 2026

Nous voici au seuil de janvier 2026, le premier mois d'une année qui s'ouvre devant nous. Ce passage est traditionnellement un temps de bilan et de projection, un temps où nous remettons notre chemin sous le regard bienveillant de Dieu.

L'année 2025 que nous venons de clore fut marquée par un temps fort inoubliable pour notre diocèse, le Grand Jubilé de Sainte Anne durant lequel notre terre morbihannaise a vibré au rythme des pèlerinages, des célébrations et des grâces obtenues au sanctuaire de Sainte-Anne-d'Auray.

Si la Porte Jubilaire est désormais refermée, son action ne fait que commencer. Le Jubilé, par essence, n'est pas un point final mais un élan donné. Il nous a rappelé :

- la force de nos racines chrétiennes,
- l'universalité de l'appel à la sainteté.

Aujourd'hui, en 2026, nous sommes des moissonneurs appelés à engranger les fruits de ce jubilé. Comment les grâces reçues l'an dernier se traduiront-elles concrètement dans nos vies, nos familles, nos paroisses ? C'est le temps de la fidélité aux décisions prises, le temps de faire fructifier les semences d'espérance déposées en nous. Continuons à faire vivre cet héritage spirituel.

En ce début d'année, mes vœux pour vous, chers lecteurs de *Chrétiens en Morbihan*, s'articuleront autour de trois piliers fondamentaux.

1 – L'ancrage dans la prière.

Que 2026 soit l'année d'une relation plus profonde et plus régulière avec le Christ. Face aux difficultés et aux drames que traverse notre monde, que la prière soit pour nous non pas un simple refuge confortable, mais la source vive de notre force. Je vous souhaite la persévérence dans la méditation de la Parole de Dieu et la rencontre eucharistique.

2 – La fraternité concrète.

Dans nos communautés et au-delà, je vous souhaite d'aimer au quotidien. Le Morbihan est une terre de solidarité. Que nous soyons toujours plus attentifs aux plus fragiles, aux personnes isolées, aux personnes en difficulté. Que l'esprit de service et de partage soit le véritable signe distinctif de notre Église.

3 – Le courage de l'Espérance.

Ne nous laissons jamais gagner par le pessimisme. L'Évangile est une source inépuisable d'espérance. Je vous souhaite pour 2026 le courage de témoigner de cette espérance, de porter la lumière du Christ dans les zones d'ombre de notre société, en nous rappelant que l'amour de Dieu a toujours le dernier mot.

Raymond Centène
Évêque de Vannes

Bonne et Sainte année 2026.